



## LOS CONGRESOS DEL MOVIMIENTO 24 HRS A.A.







## UNA EXPERIENCIA DE VIDA

LOS CONGRESOS DEL MOVIMIENTO 24 HORAS

Cuando estas letras vean la luz, seguramente estará a punto de inaugurarse el XIV CONGRESO NACIONAL DEL MOVIMIENTO 24 HORAS DE ALCOHOLICOS ANONIMOS en Puerto Vallarta, Jalisco. Bella tradición y símbolo de nuestra unidad y fuerza.

Durante trece años hemos contado con la oportunidad de gozar esta experiencia, como todas en el MOVIMIENTO llena de positividad y amor, de emociones intensas cada vez más puras y auténticas: Expectación en aquellos compañeros que viven por primera vez este momento, entusiasmo sin límite en quienes ya lo conocemos, necesidad espaciada en todas de reencontrarnos, de estar juntos y percibir la enorme fuerza de nuestra CORRIENTE.

Acontecimientos éste que año tras año destaca con luz propia en la vida pletórica de experiencias, eventos y festividades a la que tan acostumbrados estamos en nuestra militancia, el CONGRESO constituye un estallido emocional que eleva nuestro espíritu y concientiza en sensibilidad la necesidad que tenemos de dar y recibir afecto.

Sensación de hermandad y alegría que en un principio incipiente - aunque explosiva-, aunque transformada hoy en realidad permanente: El mundo de amor en el que vivimos, dimensión especial, reencuentro del paraíso perdido, de nuestro YO en cada compañero, concurrencia definitiva CON EL PODER SUPERIOR, su presencia y bendición en nosotros. El temor ha desaparecido, podemos hablar de fe, de esa conciencia, día a día mas clara, de estar bajo el amparo y protección de nuestro CREADOR.

Este mundo que sentimos nuestro -del cual no podemos considerarnos autores ni fundadores-, bendecido y conservado por Dios para nuestro goce, se mantiene limpio, como un verdadero privilegio, como el acto mas puro de amor y bondad del PODER SUPERIOR. Por ello, pese a nuestra imperfección, deseamos continuar y pertenecer.

Y es desde esta gran morada espiritual que expresamos a todos nuestros compañeros ¡BIENVENIDOS A CASA!, para eso estamos en Puerto Vallarta, para recrearnos, expresarnos, decirnos cuanto nos necesitamos. Por este motivo nos encontramos juntos de nuevo, para trascendernos, renovarnos, amarnos y manifestar en cada risa, en cada abrazo, en cada apretón de manos: ¡Dios existe, lo tenemos, está con nosotros!

A nuestros compañeros de viaje, el mas ferviente deseo, en este XIV CONGRESO NACIONAL DEL MOVIMIENTO 24 HORAS DE ALCOHOLICOS ANONIMOS, de poder dar y recibir lo mejor de nosotros, abandonar por 24 horas un poco de nuestras miserias humanas, perdonarnos y encontrar en todo momento algo del PODER SUPERIOR que mora en cada uno, la paz, la tranquilidad y mucho amor...